

100 Jahre HEM

Wir feiern

Heute zählt der Musikverein Männedorf rund 40 Mitglieder zwischen 20 und 78 Jahre.



damals



heute

Unsere Partner

Ohne Noten keine Musik ...
... ohne Sponsoren kein Fest.

Wir brauchen Ihre Unterstützung.
Helfen Sie mit, damit es ein unvergessliches Musikfest wird.

Hier könnte Ihr
Firmenname stehen

Kontakt:

Präsidentin OK
Heidi Kempin, hkempin@maennedorffest.ch

Vizepräsident OK
Adrian Balzer, abalzer@maennedorffest.ch

Finanzen, Sponsoring
Hanspeter Loew, hloew@maennedorffest.ch

Kommunikation, PR und Werbung
Martina Bless, mbless@maennedorffest.ch

Organisation Dorffest und Chilbi
Andreas Hasler, ahasler@maennedorffest.ch

Sekretariat
Daniel Kunz, dkunz@maennedorffest.ch

Wettspiele
Renée Dobler, rdobler@maennedorffest.ch

Empfänge, Ehrung, Vereine und Behörden
Ruedi Näf, rnaef@maennedorffest.ch

www.maennedorffest.ch



29. Zürcher Kantonal Musikfest

100 Jahre Musikverein
Harmonie Eintracht Männedorf

Grosses Dorffest
27. – 29. Juni / 4. – 6. Juli 2008

Die ersten Festtöne erklingen ...

Musik bringt Menschen zusammen

An den Wochenenden vom 27. – 29. Juni und 4. – 6. Juli 2008 findet in Männedorf das 29. Zürcher Kantonalmusikfest statt. An diesen Tagen werden über 2000 Musiker ihr Bestes geben. Den erwarteten 10000 Besucherinnen und Besucher wird es wie Musik in den Ohren klingen, denn das Angebot ist ebenso gross wie vielfältig. Der Musikverein Harmonie Eintracht Männedorf wird 100 Jahre alt und das Dorf feiert mit. So prallen hochstehende Musik, ein Jubiläum und ein Dorffest aufeinander. Es entsteht ein grosser Ort der Begegnung – Musik verbindet bekanntlich, und auf das setzt das Männedorffest 2008.

Blasmusik meets Männedorf – – Männedorf meets Blasmusik

29. Zürcher Kantonalmusikfest

Wir geben den Ton an

Zürcher Musikerinnen und Musiker messen ihr Können in den höchsten Tönen, sei es in den Wettspiellokalen mit je 2 Kompositionen oder auf der Paradestrecke mit der Marschmusik. Ein Erlebnis für alle Beteiligten bietet die Gesamtchorveranstaltung, bei der gemeinsam ein bis zwei Stücke vorgetragen werden. Ein absolutes Muss für Blasmusikfans und die, die es noch werden wollen.

Dorffest

Wir lassen es krachen

Sich einfach nur zurücklehnen und entspannen oder Rambazamba erleben. Das Dorffest bietet ein breites Unterhaltungsspektrum für Jung und Alt. Hier kann man sich begegnen zwischen Zuckerwatte und Bratwurst, bei der Chilbi oder in einer der zahlreichen Vereinsbeizen, die mit musikalischer und / oder kulinarischer Vielfalt bestechen. Schliesslich bietet ein organisiertes Klassetreffen eine Reise in die Vergangenheit.

Wo befindet sich was?

- A** Wettspiellokal A
Doppelturnhalle
Hasenacker
- B** Wettspiellokal B
Reformierte Kirche
- C** Wettspiellokal C
Aula Blatten
- D** Paradestrecke
Marschmusik
Glärnischstrasse
- E** Festgelände
Hasenacker
Musikalisches
Festzentrum
- F** Festgelände
Blatten
Grosses Festzelt,
Vereine, Chilbi
- G** Bahnhof

